

## Por primera vez en Vietnam

La fiesta litúrgica de san Josemaría se celebró por primera vez en Vietnam, el pasado día 25 de junio, en la Catedral de Notre Dame, una bella iglesia de finales del siglo XIX, dedicada a la Virgen.

Según informa [www.josemariaescriva.info](http://www.josemariaescriva.info), otras Eucaristías se celebraron en ciudades como Taipeí, Brno, Praga, Managua...

12/07/2004

**En Taiwán.**- El pasado 24 de junio, alrededor de doscientas personas asistieron a una Misa solemne en honor de san Josemaría en la capital de Taiwán. En la concelebración participaron siete sacerdotes además del Arzobispo de Taipei Mons. Joseph Cheng —que recientemente tomó posesión de su cargo—, en la Catedral Hwa Shan Catholic Church.

**En la República Checa.**- La Iglesia de Nuestra Señora del Tyne en la Plaza Vieja de Praga es ya un lugar tradicional para festejar el dies natalis de san Josemaría. Este año la Misa se celebró unos días antes, el 22 de junio. El celebrante principal de esta celebración liturgica en honor de san Josemaría fue el Obispo Auxiliar de la archidiócesis, mons. Karel Herbst, sacerdote salesiano, al que acompañaron en la celebración otros sacerdotes, miembros de la Sociedad Sacerdotal de la Santa Cruz.

Asimismo, desde el comienzo en los años noventa de la labor apostólica del Opus Dei de modo estable en la República Checa, ha tenido lugar por primera vez en la catedral de San Pedro y San Pablo de Brno una Misa en honor de san Josemaría. La catedral fue escenario de la alegría de muchas familias de esta región de Moravia, venidos de diversas localidades como Veseli nad Moravou, Kromeriz, Trebic, Rosice, Jindrichuv Hradec, Pilsen y el mismo Brno.

**En Suecia.-** Este año, el 26 de junio se ha celebrado en Suecia la solemnidad de S. Juan Bautista, que se traslada al sábado más próximo al día de la fiesta. Por este motivo, la Misa en honor de S. Josemaría se celebró el día 23 a las 18,30 en la Iglesia Catedral de Estocolmo. Después de la Misa, los asistentes pudieron reunirse en los locales

parroquiales donde, siguiendo la tradición sueca, se sirvió un café.

**En Nicaragua.-** En la Capital presidió la concelebración el Sr. Cardenal Mons. Miguel Obando y Bravo, Arzobispo de Managua en la Iglesia de Las Sierritas de Santo Domingo. Asistió un nutrido grupo de personas.

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-es/article/por-primera-  
vez-en-vietnam/](https://opusdei.org/es-es/article/por-primera-vez-en-vietnam/) (25/01/2026)